



Los escolares trabajan estos días las propuestas que luego trasladarán a los políticos. :: A. LASUEN

Escolares ermuearras participan en jornadas técnicas sobre Agenda 21

Este año los estudiantes volverán a plantear propuestas de mejora de la movilidad en el municipio a los políticos locales en sesión plenaria

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Estudiantes ermuearras en representación de todos los centros escolares locales vuelven a analizar la movilidad del municipio en la Agenda Escolar 21 de la villa. Este programa impulsa la educación para el desarrollo sostenible dentro de los propios centros educativos participantes y su entorno, con el objetivo de desarrollar en el alumnado las capacidades para resolver problemas y educarlos para ser ciudadanos participativos. Se trata de que conozcan los problemas sociales y medioambientales de la escuela y del municipio y acuerden y lleven a cabo propuestas de alternativas de mejora en los mismos.

Estas propuestas alternativas se trasladan posteriormente a los po-

líticos locales a través de un Pleno que se celebra en la villa en el mes de junio. En definitiva, se quiere transformar el centro educativo en un modelo de buenas prácticas a favor del medio ambiente y de la sociedad. Cada edición estos escolares trabajan una materia relacionada con la sostenibilidad. Este año, por segunda vez consecutiva, trabajarán la movilidad.

Este Pleno y las propuestas se han trabajado precisamente estos días con el alumnado de Educación Primaria, Secundaria, Bachillerato y Formación Profesional, en una reunión técnica previa que se mantiene con miembros de la Policía Municipal, personal técnico del Área Técnica municipal, y en el caso de las últimas reuniones, la presencia del concejal de Medio Ambiente, Félix Prol, a quienes la juventud ha preguntado por su labor y los retos en materia de movilidad urbana del municipio.

Ya el año pasado, a través de Debegesa y el departamento de Medio Ambiente municipal se trabajó la movilidad. Los 70 escolares de las

comisiones ambientales que existían el año pasado, en representación de los 2.066 alumnos implicados, participaron en un Pleno en el que solicitaron arreglar las aceras, instalar en lugares apropiados los contenedores. Abordaron el problema de la cantidad de tiempo de paso que tienen los vehículos frente a los peatones en los semáforos. Se quejaron además de los comportamientos de algunos conductores que «aunque llueva no bajan la velocidad y nos mojan». Otros jóvenes solicitaron un aparcabici y señales para disminuir la velocidad de los vehículos en las calles circundantes a su centro.

También propusieron aumentar el tiempo de paso de peatones en el semáforo de la Avenida de Bizkaia y que no dejaran acercarse a los vehículos a los centros educativos en horas de salida y entrada. Pidieron adaptar las aceras y sus rebaje al paso de sillas de ruedas, coches de bebés y mochilas con ruedas y la instalación de pivotes en las aceras de subida a los colegios, entre otros muchos aspectos.

El colegio de San Pelayo vuelve a leer 'El Quijote'

:: A. LASUEN

ERMUA. El colegio San Pelayo celebró durante la jornada de ayer, Día Internacional del Libro, una lectura de 'Don Quijote de La Mancha'. Esta actividad se desarrolla en el centro desde hace 7 años y el libro se retoma donde se dejó en cada edición.

Participa prácticamente todo su alumnado, que cuenta con posibilidad de leer la citada obra de Cervantes. En esta ocasión pasaron alrededor de 240 estudiantes por el atril de lectura instalado en la biblioteca del centro.

Además, como en cada edición, los responsables de la campaña invitan a personas del municipio que representan el mundo de las letras a leer parte de esta obra a su alumnado. En esta ocasión acudieron el periodista y responsable de la web municipal Roberto Tejada, la concejala de Educación, Lorena López, y representando a la biblioteca municipal, Isabel González. También leyó un pasaje una madre de la Asociación de Padres y Madres del alumnado.

Además, de 9 a 17 horas el alumnado pudo leer parte de cada capítulo del libro del famoso 'caballero de la triste figura' a sus compañeros de clase. Los estudiantes más pequeños contaron frente a sus aulas con un árbol en el que cualquier

ra de la comunidad educativa del centro podía colgar, en sus ramas, una frase, un título de un libro o su autor preferido, entre otros.

Programa de cine

Este fin de semana llega a su término la programación de cine de abril en el Ermua Antzokia y lo hace, en primer lugar, con el cineclub y la película 'Días de pesca en Patagonia', de Carlos Sorín. Una historia mínima de personajes humildes, desubicados, pero repleta de humanidad, poesía y emoción. Se pasará mañana, a las 20.30.

En cuanto al cine comercial se ofrecerán las películas 'Tesis sobre un homicidio', de Hernan A. Goldfrid y protagonizada por Ricardo Darín y Alberto Ammann. Se trata de un thriller vibrante, con brillantes diálogos y grandes interpretaciones. Se pasará el sábado a las 19.30, el domingo a las 22 horas y el lunes a las 20.30 horas.

La otra película que se programará es 'Oblivion', de Joseph Kosinski, protagonizada por Tom Cruise, Morgan Freeman y Olga Kurylenko. Es una película de ciencia ficción y aventuras. Se verá el sábado a las 22 horas y el domingo a las 19.30. En cuanto a la sesión infantil del domingo, a las 17 horas, será el turno de 'Jack el cazagigantes' 3D.



Alumnos participan en la lectura del libro El Quijote. :: A. LASUEN

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS
SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES
Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL
Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES
Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS
Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS
Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Fermín Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Las Heras (Fermín Calbetón, 19. Eibar).

El Eibar hará frente al Amorebieta sin el sancionado Jon Errasti

«El descanso le vendrá bien», declara Garitano, que revela que el eibarrés arrastra problemas en el tobillo que motivaron su sustitución en Las Llanas antes del final

LETIZIA GÓMEZ

EIBAR. Con cuatro de los habituales apercibidos de sanción, era muy probable que alguno de ellos viera en Las Llanas la quinta cartulina amarilla que le impidiera disputar el partido de este domingo (18.00 horas) en Ipurua ante el Amorebieta y eso es precisamente lo que le ocurrió a Errasti. Una falta en la mitad del campo al poco de reanudarse el choque tras el descanso le costó al eibarrés una amonestación que le obligará a ver desde la grada el trascendental compromiso ante el cuadro zornotzarra.

En un principio costaba entender por qué el medicocentro armero había cometido una acción perfectamente evitable, pero tras las declaraciones de Gaizka Garitano al término del partido, en las que revelaba los problemas físicos que arrastra el eibarrés, todo cuadra. El tobillo izquierdo le sigue dando problemas y, aunque tras la derrota en Vitoria estuvo varias jornadas recibiendo un tratamiento que en un principio funcionó, parece que las molestias han reaparecido y Errasti debe volver a parar para no poner en peligro su participación en el play-off de ascenso. «Errasti anda con el tobillo tocado y el cambio -fue sustituido a diez minutos del final en Sestao- ha venido porque ya no podía seguir más. Está sancionado de cara al próximo encuentro, así que le vendrá un descanso».

Es una baja muy sensible, no en vano Errasti es el segundo jugador



Errasti vio en Sestao su quinta cartulina amarilla, que le impide jugar este domingo. :: JORDI ALEMANY

Abaroa, que causó baja en Sestao, y Diego Jiménez se postulan como sustitutos de Errasti

Dani García, Capa, Arroyo y ahora también Arregi están apercibidos de sanción por

de campo, por detrás de Dani García que más partidos y más minutos ha disputado en lo que va de campaña. El eibarrés, que acumula 2.531 minutos, tan solo se ha perdido tres partidos esta campaña, uno por sanción, y otros dos por esta molesta lesión en un tendón del tobillo. El técnico armero lamenta no poder contar él de cara a un partido en el que hay tanto en juego, pero el rendimiento que están ofreciendo el resto de los componentes del plantel reduce su preocupación. «Todo el que juega responde bien, así que en ese sentido estamos tranquilos», señala Garitano.

No le faltan alternativas de garantías para suplir su ausencia. Diego Jiménez es un seguro de vida en el centro del campo y a él recurrió en el choque en el que el Eibar se impuso frente a la UD Logroñés. En Teruel, en cambio, apostó por Abaroa, que el pasado fin de semana causó baja tras sentir un pinchazo en el isquiotibial del que habrá que ver si se recupera a tiempo.

En peligro de sanción

Al menos, en cuanto se recupere, Errasti afrontará las tres últimas jornadas de la Liga regular con su ciclo de tarjetas cumplido y, por tanto, libre de peligro de perderse por sanción el inicio del play-off, salvo que sea expulsado.

En cambio, hay otros cuatro jugadores, todos ellos titulares en el esquema de Garitano, que cuentan con cuatro amonestaciones. Dani García, Arroyo y Capa ya acudieron a Las Llanas apercibidos de sanción y se cuidaron mucho de ver la quinta amarilla, pero a esta extensa lista se ha sumado Arregi, que fue amonestado en los primeros minutos del choque ante el Sestao.

El Ermua fomenta sus aspiraciones antes de recibir a su principal rival

L. G.

EIBAR. El contundente triunfo obtenido el pasado sábado en el feudo del Plentzia (0-4) no ha servido para que el Ermua recupere la segunda plaza que perdió en la jornada anterior. Pero pese a que se mantiene en la tercera plaza a un punto del Abadiño, el principal escollo que le separa de la segunda plaza, sus opciones de concluir la Liga en posición de luchar por el ascenso se han incrementado en vísperas de que los rojillos reciban precisamente la visita de su gran rival.

Y es que a falta de solo cuatro jornadas para la conclusión de la Liga regular, los rojillos afrontan el momento más determinante del campeonato. El sábado los de Rubén Leonardo recibirán en el Teodoro Zuazua a un Abadiño que este pasado fin de semana ganó con apuros al Artibai (1-0), conjunto situado en la zona baja de la tabla. Un triunfo local dejaría a los rojillos con dos puntos de renta y más por solventar, mientras que todo lo que no fuera ganar dejaría a los abadiñotarras en posición franca para proteger su segunda plaza.

Pensar en el primer puesto tampoco es una utopía, ya que el Zaldúa, que no pasó del empate en casa del Ugeraga B, ha visto reducida a tres puntos su renta sobre el segundo clasificado, y a cuatro la que tenían sobre los rojillos. Por primera vez en mucho tiempo, las espadas están en todo lo alto.

El Ruibal desperdicia una buena ocasión de asegurarse el play-off de ascenso

L. G.

EIBAR. El Ruibal Alquiler de Vehículos volvió el sábado con la cabeza gacha de Elgoibar tras perder por 71-53 en partido correspondiente a la 23ª jornada de la segunda provincial. El equipo eibarrés jugó un mal partido ante un Viento Sur que fue muy superior. Flojos en defensa y desacertados en ataque, nada se pudo hacer por evitar la derrota. Pero no todo fue malo, ya que el resto de resultados de la jornada acompañaron y los eibarreses siguen terceros, empatado con otros tres. Ahora le restan tres partidos de Liga, y de ganar los tres se asegurará la promoción.

A pesar de perder, el Ruibal ha subido un puesto en la tabla. Hasta esta jornada era cuarto clasificado. Ahora, en cambio, el empate es entre cuatro equipos, y la nueva composición le sitúa tercero. Los dos primeros clasificados tienen dos victorias de ventaja, y los clasificados del tercer al sexto puesto están empatados con 15 victorias. El séptimo y octavo también están en la poma. El primer clasificado asciende automáticamente a primera regional y los cuatro siguientes promocionan. Los eibarreses jugarán el sábado en Ipurua ante el Alde Zaharra B de San Sebastián.

EN BREVE

Novedades sobre la renovación del campo

CÉSPED DE IPURUA

Todo apunta a que los planes del Eibar para remodelar el sistema de drenaje y el césped del campo de Ipurua van por buen camino. Eso es al menos lo que se espera que el presidente del club, Alex Aranzabal, comunique hoy en la rueda de prensa prevista para hoy, a las 1.00 horas de la mañana en Ipurua.

El hecho de que Alex Aranzabal vaya a estar acompañado en este acto por Miguel de los Toyos, alcalde de Eibar; así como por Juan Luis Larrea, presidente de la Federación Guipuzcoana de Fútbol; y por un representante de la Diputación Foral de Gipuzkoa es una señal inequívoca de que las instituciones han dado un paso al frente para implicarse en este asunto.

Según aventuró el mandatario armero, las obras de remodelación de las instalaciones de Ipurua supondrían un coste superior a los 400.000 euros, una cantidad a la que el Eibar como club no podría hacer frente sin la implicación del resto de los estamentos públicos que hoy estarán presentes en la sala de prensa de Ipurua.

El Eibar juega hoy contra el Anaitasuna

PARTIDO AMISTOSO

Ante la imposibilidad de utilizar el campo de Ipurua para entrenar, el Eibar ha buscado vías alternativas para poder entrenar al menos un día en césped de hierba natural. Las opciones más atractivas son los partidos amistosos ante equipos de categorías inferiores, como el que disputa esta tarde, a partir de las 19.00 ante el Anaitasuna de Tercera División en el campo azkoitiarra de Txerloia. Será una buena ocasión para dar minutos a los jugadores menos habituales y a varios juveniles que también serán de la partida. Será una jornada de doble sesión para el plantel armero, que por la mañana se ejercitará, a partir de las 10.30 horas, en el anexo.

Organizan parrillada el sábado en Unzaga

ESKOZIA LA BRAVA

Eskozia la Brava calienta motores de cara al play-off y, a modo de ensayo general, este sábado ha organizado una parrillada popular que tratará de amenizar la víspera del partido ante el Amorebieta, vital para las aspiraciones del Eibar de conquistar la primera plaza. Este acto, que se extenderá hasta las 23.00 horas en la plaza de Unzaga, se abrirá con un chupinazo a las 10.30 horas. Ahora solo falta que el resto de los eibarreses también se impliquen en esta fiesta.

DEBA

La Marcha Cicloturista superó las expectativas con más de 500 participantes

ION FERNÁNDEZ

DEBA. La Marcha Cicloturista se convirtió el domingo en un éxito inesperado. Y es que en principio estaba prevista una prueba en la que participaran 400 aficionados, pero esa cifra se escapó por encima de los 500. La cita se terminó con dos heridos leves y con un grupo de ciclistas algo molestos por la velocidad exigua que la patrulla de la Ertzaintza puso a los asistentes.

La inscripción para este evento se cerró finalmente en 407 aficionados -por encima de los 400 previstos-, de los que 288 se realizaron a través de internet y 119 confirmaron su asistencia en la tienda Ciclos Turbina. El cupo se cerró el pasado jueves por la tarde. Entre los asistentes oficiales destacaron los llegados desde Gipuzkoa, con 284. Además, a Deba llegaron 93 de Bizkaia, 12 de Navarra, 11 de Araba, 4 de Iparralde y uno de Asturias, Huesca y Málaga.

Pero aquí no se cerró la lista de participantes, ya que la organización del Amaikak Bat indica que «hicieron la prueba otros 100 aproximadamente, sin la menor duda, por lo que el cupo final fue superior a los 500». Muchos ciclistas llegaron al municipio con la intención de inscribirse el mismo domingo entre las 7.00 y las 8.00, sin tener conocimiento de que la lista estaba cerrada desde el jueves. Al no poder dar el nombre, realizaron los recorridos sin identificativo alguno. Los encargados muestran su «excusa y pesar por lo sucedido», e indican que «creemos que a partir de este año, el camino de inscribirse será a través de internet y en Ciclos Turbina».

Los cicloturistas pudieron optar por dos recorridos, uno de 108 kilómetros y otro de 127. Durante la



Los cicloturistas esperando a la salida de la marcha. :: SALEGI



A pedalear por la comarca. :: SALEGI

prueba se produjeron dos accidentes leves. Uno de los participantes acudió al hospital de Mendaro y se marchó a casa por la tarde, mientras

que el segundo acudió al mismo centro porque las consecuencias de la caída resultaron más notorias, pero también se resolvió sin complicaciones.

Al finalizar la prueba, un grupo «no pequeño de cicloturistas se quejó de la velocidad exigua que la patrulla de la Ertzaintza puso a los participantes. Esto provocó que en los descensos no se dejaran más espacios abiertos para que los participantes pudieran bajar con tranquilidad (pelotón estirado y no agrupado) y sin riesgo de pegarse entre ellos, ya que circulando en un pelotón grande, compacto, y a una velocidad no superior a 30 kilómetros por hora, en los descensos el riesgo de caída es enorme». En este sentido, la organización espera llegar «a un acuerdo de sentido común» con la Ertzaintza y la Federación.

DISFRUTANDO DEL DÍA INTERNACIONAL DEL LIBRO

Kultur Elkarteak acogió ayer diferentes actividades con motivo de la celebración del Día Internacional del Libro. Algunos vecinos se pudieron encontrar por la calle un libro y se lo pudieron llevar a casa. Por la tarde se prepararon otras dos citas. Los niños pudieron disfrutar con historias de la mitología vasca, gracias a un cuentacuentos; mientras que los mayores tuvieron café-tertulia.



ANDER SALEGI

ONDARROA

La reforma de la pesca traerá consigo la reducción de barcos

El gerente de la OPPA Víctor Badiola ha pedido este ajuste de flota para adaptarse a los cambios de la política pesquera

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El gerente de la Organización de Productores (OPPA), de Ondarroa, Víctor Badiola, ha hecho ver que la reforma de la Política de Pesca Común traerá consigo un ajuste de la flota. La eliminación de flota en Ondarroa viene siendo constante en los últimos 30 años.

Ondarroa ha pasado de disponer de una flota de 86 barcos que daban empleo a 1.304 marineros en 1989, a 34 embarcaciones en 2009 con 440 puestos de trabajo. En este momento oscilan sobre los 30 barcos, en donde se programan nuevas reducciones.

Según Víctor Badiola, «me hubiera gustado cambios en la esta-

bilidad relativa que marca el reparto de cuotas, pero vamos a necesitar desguazar nuevamente barcos».

También Badiola se refirió a los descartes. Calificó de «utópico» el que se trate de regular los descartes, sin que se modifique este principio.

«Cada mar es diferente. Entre 20 a 30 especies se pueden capturar con una red de arrastre, en la costa francesa, mientras que en el Mar de Norte se produce desde 7 a 10 especies de descartes. También se produce el descarte motivado por la falta de interés comercial de muchas especies. Tengo descartes reglamentarios y desde una prohibición se ha pasado a una reducción, pero no se resuelven los problemas de su aplicación».

Por otro lado, Badiola también se refirió al fondo estructural de las ayudas, un instrumento importante que «debe continuar para conseguir la adaptación a esta reforma de la política pesquera comunitaria».

ERMUA

Una guía recoge los recursos de atención de violencia de género

Se han distribuido 300 tarjetas y 50 carteles que se colocarán en diferentes puntos de la comarca

ERMUA. El departamento de Igualdad ha puesto en marcha una guía de recursos para abordar la atención en los casos de violencia de género.

Ermua dispone desde hace algo más de un año de un protocolo local de actuación y coordinación interinstitucional para la mejora en la atención a mujeres víctimas de violencia de género y agresiones sexuales, en el que toman parte -además de distintos servicios del Ayuntamiento- Osakidetza y Ertzaintza. El departamento municipal de Igualdad de mujeres y hombres promueve y dirige la coordinación entre estas instituciones, con el objetivo de mejorar la atención a las mujeres que se encuentran en esa situación. Una de las acciones para ello es ofrecerles información actualizada de los recursos disponibles en nuestro municipio y las vías de acceso a ellos.

Por ello, en estos días se pone en marcha una de las primeras ac-

ciones conjuntas en el ámbito de la divulgación y de la información, con la edición y distribución de carteles y tarjetas con los números de teléfono de acceso a los recursos de atención: teléfonos gratuitos de emergencia y de atención las 24 horas y teléfonos y fax de contacto con la Policía Municipal y la Casa de la Mujer, lugar en el que se encuentran algunos recursos específicos de atención y apoyo.

Se ha comenzado la distribución de las 3.000 tarjetas y los 50 carteles realizados al efecto, que se colocarán -de forma preferente- en el ambulatorio de Ermua y en el Hospital de Mendaro, en la Policía Municipal, en la Casa de la Mujer y en los Servicios Sociales de nuestra localidad, así como en la comisaría de la Ertzaintza de Eibar, por ser estos los primeros lugares a los que suelen acudir las mujeres víctimas de la violencia machista.

Desde Igualdad animamos a las mujeres que se encuentren en esta situación o a quien desee recibir asesoramiento al respecto, a acudir a cualquiera de estos servicios, donde se le ofrecerá una atención integral, profesional y especializada.